CHAMPTOCÉ-S/LOIRE. Un naturopathe s'est installé

"Adrien Santé", cabinet de naturopathie dédié à l'hygiène vitale et la prévention de santé, vient de s'installer à Champtocé-sur-Loire, à enfants.

côté de l'orthophoniste, au

2 rue des Marguerites.
Pour répondre à la demande croissante de la population en matière de santé naturelle, la naturopathie, vient ainsi compléter l'offre de santé sur ce territoire. Adrien Chauviré, né à Ancenis, est âgé de 39 ans et habite au Mesnil-envallée.

• Comment êtes-vous deve-

Comment êtes-vous devenu naturopathe? Depuis toujours passionné par la nature et la médecine.

'exerçais la naturopathie à

titre personnel et autour de moi depuis 2010. Un bilan de compétences, mon expérience et de nombreuses rencontres sont venues valider mon choix d'évolution professionnelle. J'ai fait le choix de deux années de formation dans les deux plus grandes écoles de naturopathie en France (IFSH et CNR), me permettant ainsi d'augmenter

na polyvalence technique.

Quelle est la nature de votre activité ?

J'interviens auprès des adultes, personnes âgées, enfants, nourrissons, femmes enceintes pour assurer une hygiène vitale, un rééquilibrage alimentaire, psycho émotionnelle et gestion du stress, toxémie, troubles chroniques. Passionné par l'humain, la nature, l'épigénétique, les neurosciences, j'ai toujours voulu travailler dans un domaine ou je pouvais aider les autres. La naturopathie c'est avant tout l'éducation de la santé, travailler sur son alimentation et sur la compréhension du fonctionnement de son propre corps. Je vous propose de rechercher la cause de vos troubles et d'utiliser les moyens naturels pour y remédier (alimentation. micronutrition. plantes, réflexologie, gestion du stress).

· Quel est votre objectif?

Mon objectif est de me concentrer vers une santé centrée sur l'individu et son projet de vie, en complément de la médecine conventionnelle. Mes méthodes me permettent d'intervenir en



Adrien Chauviré, praticien de santé, s'est installé à Champtocésur-Loire, entre Ancenis et Angers.

thérapeutique naturelle, en optimisation de votre santé, et en prévention, le tout avec éducation pour que chaque personne puisse être actrice de sa santé. Chacune des séances et chaque programme d'hygiène vitale sont 100 % personnalisés, selon les besoins.

Spécialisé en rééquilibrage alimentaire, gestion du stress et bilan de vitalité par ARM (bio résonance), Adrien Chauviré intervient pour de nombreuses demandes diverses, comme les troubles chroniques (diabète, arthrose etc.), allergies, douleurs non diagnostiquées. Les consultations ont lieu de 9 heures à 21 heures, les mardis, jeudis et samedis à domicile entre Ancenis et Angers; pour tous publics.

Contact: 07 78 77 09 19 ou e-mail: bienvenue@adriensanté.